

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mouvement de grève : les pharmaciens se sont fait entendre, la balle est dans le camp du Gouvernement

Ce jeudi, les pharmaciens d'officine ont massivement baissé le rideau pour dénoncer l'insuffisance du soutien de l'Etat aux entreprises officinales, plombées par l'inflation, la baisse des prix des produits de santé et les pénuries de médicaments.

Partout en France, ce sont 30 000 pharmaciens titulaires, salariés des officines de pharmacie et étudiants en pharmacie qui ont manifesté leur inquiétude et appelé le Gouvernement à allouer les moyens nécessaires à la pérennité des officines de proximité et à l'accès aux soins et aux produits de santé. Plus de 18 000 officines ont fermé leurs portes, soit 90 % des pharmacies de France métropolitaine.

Par cette mobilisation exceptionnelle, jamais vue depuis 10 ans, les professionnels ont exprimé leur ras-le-bol face aux difficultés du quotidien.

A l'issue de la manifestation parisienne et de la réunion de la Commission des comptes de la sécurité sociale au cours de laquelle il est intervenu, le Président de la FSPF, et à ses côtés l'USPO, ont été reçus à Bercy. Philippe BESSET s'est fait le relai, auprès du cabinet de la ministre déléguée chargée des entreprises Olivia GREGOIRE, des inquiétudes de la profession liée notamment aux projets de dérégulation de la vente de médicaments en ligne.

L'Assurance maladie doit formuler de nouvelles propositions économiques ce mercredi 5 juin. L'Assemblée générale de la FSPF qui se réunira le vendredi suivant prendra position sur ces propositions et sur la poursuite éventuelle du mouvement.

La mobilisation massive des pharmaciens a permis de faire entendre leur voix. La balle est désormais dans le camp du Gouvernement. Nous attendons des preuves qu'il ne nous a pas simplement entendus, mais aussi écoutés, avec des actes concrets et significatifs.